

どさんこ☆子ども地区会議(12/10)

いじめ防止をテーマにした「どさんこ☆子ども地区会議」が10日、羽幌高校生徒会が進行役となり行われました。管内の小中高29校の児童生徒約100名がオンラインで集い、学校や年齢の枠を超えて意見交換をしました。本校からは2年生：柿崎倫介さんと1年生：愛場瑛太さんが、全校生徒を代表して参加しました。

柿崎倫介さん

いじめのない学校にするための全校での交流を促す活動で、他の学校がどのような工夫をしているのかを知ることができ、とても参考になりました。



愛場瑛太さん

高校生の先輩方が準備してくれて、あまり緊張することなく楽しく話し合いに参加することができた。またこのような機会があったら、自分からもっと発言しようと思う。

他校の実践で参考になった取組があれば、ぜひ本校でも取り入れて、全校生徒にとって過ごしやすい学校をつくっていってほしいと思います。

学年交流球技大会(12/16)「種目：バレー・ポール」

16日(金)、体育館を会場に「学年交流球技大会」を行いました。保育常任委員会が企画・運営を担当、審判もバレー・ポール経験者を中心に行うなど、主体的に動く姿が多く見られました。強烈なスパイク、滑り込みながらのレスポンス、チーム独自のフォーメーションなど、仲間への声援も含め、授業の成果が随所に見られた大会となりました。



結果は以下の通りです。

1位:3年生 2位:1年生 3位:2年生

一日防災学校(12/21)

21日(水)、1年生を対象に「一日防災学校」を行いました。今回は、『もしも、遠別中学校が避難所になつたら』というテーマで、40名が避難所生活を送ることを想定し、それぞれが体育館のレイアウトを考え、ロイロノートで交流しました。その後、東日本大震災の時の避難所生活や、他県の実際の取組の資料などを参考に、プライバシーの問題やペットとの生活などについて考えました。

また後半は、体育館で2班に分かれ、実際に段ボールベッドを組み立て、寝心地などを体感しました。

今回の学習にご協力いただいた役場総務課の皆様、ありがとうございました。



防犯教室(12/20)

20日(火)、心身ともに健康で安全な生活態度や習慣の形成・確立を目的に、防犯教室を行いました。講師に天塩警察署の日下純一巡査部長をお招きし、薬物乱用による心身への悪影響や、インターネットの望ましくない使用方法と起こり得る犯罪等について、自らの経験やDVDを使って説明をしていただきました。「自分の安易で軽率な行動が、社会や他人、あるいは将来の自分にも悪影響を及ぼす」という説明に、全校生徒も最後まで真剣に耳を傾けていました。今後の自分の行動について考える、よい機会となりました。



1月の行事予定

日	曜	主な予定
1	日	元日 学校閉庁日(～5日・部活動休止)
2	月	振替休日
7	土	北海道中学生バレー・ポール選抜優勝大会予選会(～9日 芦別市)
9	月	成人の日
16	月	管内個人・アンサンブルコンテスト(留萌市)
17	火	3年生登校日(午前3時間)
		3年生登校日(午前3時間) 職員会議
		部活動休止
18	水	S日課 3学期始業式 部活動休止
19	木	2年スキー授業①
20	金	3年スキー授業① SC・SSW 来校
23	月	あいさつ運動(～27日)
		1年スキー授業①
25	水	S日課 3年学年末テスト① 部活動休止
26	木	3年学年末テスト②
		2年スキー授業②
		生徒会活動日 部活動休止
27	金	3年スキー授業②
30	月	1年スキー授業②
31	火	2年スキー授業③



生徒・保護者・地域の皆様、どうぞよいお年をお迎えください。